



Sensibilisation à l'entrepreneuriat et à l'intrapreneuriat en sciences/santé durable

Merci à tous les participants!

Plus d'une cinquantaine de participants provenant de dix centres de recherche de la grande région de Québec ont pris part à l'atelier-conférence Sensibilisation à l'entrepreneuriat et à l'intrapreneuriat en sciences/santé durable qui accueillait à titre de conférencier monsieur Denis J. Garand, professeur à la Faculté des sciences de l'administration de l'Université Laval et membre du chantier Entrepreneuriat et chaîne de formation de l'Alliance santé Québec.

L'activité qui a eu lieu le 13 novembre dernier était organisée par l'Alliance santé Québec, avec la précieuse collaboration du Comité étudiant de l'Axe des maladies infectieuses et immunitaires (CÉAMII) du Centre de recherche du CHU de Québec-Université Laval et du Comité d'action sur l'entrepreneuriat et l'engagement responsables (CASEER) de l'Université Laval.

La conférence de monsieur Garand s'inscrit dans une série d'activités organisées dans le cadre de la Semaine mondiale de l'entrepreneuriat de Québec dont l'objectif et d'inspirer, célébrer et rassembler la communauté entrepreneuriale de notre grande région.

Retrouvez la vidéo de la conférence de monsieur Garand sur <u>la chaîne YouTube</u> de l'Alliance santé Québec.



